



Pièces	<b>7 Pièces</b>
Superficie	<b>213 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>2024-115</b>
Prix	<b>2 400 000 €</b>

Nice

Maison à vendre (06000)

// Nice - Cimiez // Face au Regina, superbe maison bourgeoise de 213m2 entièrement rénovée, bénéficiant de prestations de grand standing, sur un terrain accueillant piscine, nombreux arbres fruitiers et garage. La villa se compose de la façon suivante: Au rez-de-chaussée: - Entrée, - Séjour, - WC, - Cuisine Au 1er étage: - Palier, - 3 chambres dont une avec balcon, - 1 salle de bains avec wc, - 2 salles d'eau avec wc Au rez-de-jardin: - Palier, - 2 chambres, - Salle d'eau avec wc, - Cellier, - Buanderie. Accessible par un escalier intérieur, un rarissime toit-terrasse de près de 80m2 offre ...

// Nice - Cimiez // Opposite the Regina, superb bourgeois house of 213m2, completely renovated, benefiting from high standard services, on grounds with swimming pool, numerous fruit trees and garage. The villa is composed as follows: On the ground floor: - Entrance, - Living room, - WC, - Kitchen On the 1st floor: - Landing, - 3 bedrooms, one with balcony, - 1 bathroom with toilet, - 2 bathrooms with toilet On the garden level: - Landing, - 2 bedrooms, - Shower room with toilet, - Cellar, - Laundry room. Accessible by an internal staircase, an extremely rare roof terrace of almost 80m2 offers ...

## MAISON CINO REAL ESTATE

4 bis Quai Papacino, 06300 - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

